
25 年 3 月アンケート結果 

 

お忙しいところ、2025 年 3 月のアンケートにご協力して頂き誠にありがとうございま 

した。ご回答頂きました内容を下記のようにまとめましたので参考にして頂ければ幸いで 

す。今回は 14名の受講生にご回答を頂きました。様々なご回答がありまして、こちらの回

答はあくまでも受講生それぞれのご感想やご意見でありますが、閲覧者の皆様の参考にし

て頂ければと存じます。なお、ご要望やご質問に関して弊社として可能な限りご返答申し上

げますのでこちらもご参考にして頂ければ幸いです。 

 下記の番号はお答えなった方の回答の内容を見て頂きたく回答者の番号を付けました。 

 

 

好きな講師は誰？ 

 

1张培培老师，毛萍老师，刘宝老师 

2张依桐老师，王博文老师,沈慧敏老师 

3 覃曼 先生 

4 王媛媛老师，闫凤莉老师 

5 みなさん、いい先生です 

6 匡秀芝老师/张依桐老师/ 赵苓老师 

7 袁林 老师 

8匡秀芝 老师 

9赵光春 先生 

10覃曼 先生 

11杨丽诗老师、张依桐老师 

12姜洋 先生 陈聪 先生  張超群 先生 

13曾丹先生 

14 胡子夜老师 張超群老师  

 

好きな先生の理由は？ 

1 苦手だった聞き取りが改善された 

2 教師経験をお持ちなので、学習者のことを汲み取ってくれたり、授業がとても楽しいです。 

3 親切、丁寧です。勉強を続けることを励ましてくれます。 

4 王媛媛老师(丁寧で心優しい先生で教え方が大変素晴らしい。いつも寄り添って下さって

レッスンが楽しくレベルを引き上げて下さる。） 闫老师(いつも明るく楽しいレッスンをし

て下さる。発音をいつもチェックして下さるので発音への意識が変わりました。）  



5 話しやすい 会話がはずむ 

6 説明が分かりやすい。誠実。やる気を出させてくれる。 

7 小説やテレビドラマなど知識豊富 

8 とても良い雰囲気でレッスンが進みます。 

9 ニューステキストで毎日 指導いただいていますが、単に中文の単語や文章の解説だけで

はなく、日本にいては理解できない現代中国風俗文化・若者の生活意識などを学ぶことがで

き、語学と比較文化論 社会学を学ぶことが可能。 

10 説明が丁寧。こちらが話していると最後まで聞いてくれる。誤ったところを的確に直し

てくれる。褒め上手。 

11 杨丽诗老师は真面目な先生でいつも一生懸命レッスンをしてくれます。時間をかけて準

備をして下さっているのが伝わってくるのでとても嬉しいです。张依桐老师は話題豊富

で褒め上手、リラックスしてレッスンを受けることができます。音声のみですが、いつも

とても楽しいです。 

12どの先生とも波長が合う感じで授業を楽しく受けられます。 

日本語が流暢なので、こちらはストレスなく日本語で質問したりできます。 

14 毎日ほぼ開講されている こちらが回答出来るまで待ってくださる 

 

嫌いな先生は誰？ 

 

2 他の先生を受けたことがなく無し 

5 いません 

7 なし 

8 特になし 

 

役立った教材はなんですか？ 

 

1 要約復唱。難易度高く苦しみましたが 繰り返しているうちにとにかく耳で聞き中国語を

中国語で考える癖と瞬発力、即答力が付きます。 

2 ニュース、ドラマ、文化風習の中国語、実用キーワード 

3 フレーズトレーニング、アウトプットで作成した文を修正していただける、実践に近い練

習ができる。文法も学べる。 

4汉语口语速成(入门篇)、フリートーク 

5 1 問 1 答 

6 どん瞬通訳教材 初級  文章の組み立て方が身に付く 

7 ニュース 最新情報がわかる 

8 ヒヤリングとスピーキングの練習 



9 どんどん話すための瞬間通訳トレーニング教材 中文訳が堅いが、練習量を積むのに役立

つ。 ニューステキスト＝テキストの題材内容が偏る傾向（若年層のトレンド中心）がある

が、新しい潮流を知るのには役立つ。 

10フレーズトレーニング、アウトプットは実践に近い練習ができる。 

11 ニューステキスト：何度読んでも文の構造が理解できないとき、先生に質問するとスッ

キリします。レッスンを受けなくても色んな記事を読めるのが良いです。 

12一問一答 問題や回答から話が弾むこともあるから 

14 轻松学中文 対話練習もリスニングも読みも色々な練習を一度にできて中国語の習得に

飽きずに続けられ役立っている。言語習得だけでなく知識も増えていると感じます。 

 

天天中文での学習成果は？ 

 

1 他の資格学習にも応用ですが 25分と言う隙間時間の応用と集中。 

2 オール中国語で進めてくれる先生方なので会話が上達する 

3 教材が豊富。自分に合う先生を見つけられた。 

"文法、発音とか分からない出来ないことが沢山あってどう手をつけていいか分からなかっ

たことを先生に質問させて頂き、段々と少しずつ分かり始めその過程が楽しいです。  

4 日常で中国語を少しずつ話そうとしていて、通じると嬉しいです。 

天天中文で楽しく学び続けている。楽しく学べていること、先生ともっと話せるようになり

たいので継続出来ていること。" 

5 語学力の維持 

6 以前より発音が良くなってきていると思います。 

7 先生との会話から口語表現をいろいろと学習できる 

8 コミュニケーションが何とか取れています。 

9 継続が力であること。 

10継続できる 

11 中国人と話す機会がここだけなのですが、ドラマやニュースで聞いた言葉を積極的に使

ってみて、間違えて、直されて、を繰り返して定着してきたと思います。 

12現地でのレッスンを受けたらすぐ中国語を話すチャンスがありとてもよかったです。 

14 文法を学んだことがなかったので教えてもらえてよかったことと、キーボードを使って

字を打てるようになってきたこと 

 

カウセリング 

 

1 私は数か月に一回ですが、必ず受けることを推奨します。 

3 役になりました。良い教材を紹介していただけました。 



4 前回のアンケート以降カウンセリングをまだ受けておりません。又予約させて頂きたい

です。 

5 はい。 

6 自分の中国語を学びたい理由などに対して、どういった教材が適しているかなど、教材を

決める目安になった。 

7 かなり前に利用させていただいた、今の方がレベルも上がっているので再度お願いしたい 

10役立ちました。現在の状況に合った教材を紹介していただきました。 

 

希望する事 

 

1 カラオケ大会開催 

2 教材が好きです。また、適宜、文化風習の中国語と最新のドラマの更新をしていただけた

ら嬉しい。時々先生方や生徒さんと交流会したい 

3 先生のレベルの底上げ。レッスン代の値下げ。 

4 おすすめの文法書の紹介をお願いしたいです。 文法学習のアドバイスや方法を定期的

に教えて欲しいです。 

5 特に要望ありません 

6 退職される先生をお知らせしていただけるとありがたいです。 

7 先生良くシステム使いやすいが価格値上げがあり高くなったので円高になったら調整し

てもらいたい 

8 特に問題ないと考えます。 

9 ニューステキストを利用しているが、題材の選択肢を、若年層のトレンドだけではなく、

もう少し拡張してほしいのと、テキストの更新頻度・アップロードをさらに加速してほしい 

10レッスン代の値下げ 

12長く継続している会員に何か特典（継続割引等）があるといいなと思います。 

14 テキストを使うレッスンは先生が画面を共有してくださると分かりやすいのですが、ス

カイプのチャット画面に表示されるある程度長い文章題を読むのは文章が長くなるほど

長くなるほど問題まで一画面で表示できず見づらいです。教材によって、全部で幾つの問

題、項目があるのか表示されないものがあるので、教材を選ぶ参考にするためにはトータ

ルどの程度の学習時間が必要かおおよその目安を表示してくれたらいいと思います。 

 

ずばり何点？評価点 

1○8 /2○7 /3○7 /4○10 /5○10 /6○8 /7○8 /8○8 /9○8 /10○8 /11○10 /12○10 /13○8 /14⑥ 

平均点 8.28 



 

その他コメント 

２ 周１の１時間コースもあると嬉しいです。（お仕事しながら周１の勉強が限度なので） 

４ 素敵な先生、スタッフの方が沢山いらっしゃって、この出会いに感謝しております。有

難うございます。 

6 いつも楽しく授業を受けることができています。何かトラブルがあった時もいつも素早く

対応していただきありがとうございます。 

8 これからもよろしくお願いします。 

12オフ会をいつも楽しみにしています。自主トレーニング教材も期待してます！ 

13若葉講師で、HSK担当できる人が最近いないのでとても残念ですが、何か理由があるの

ですか？ 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

＝＝天天中文よりのご返信＝＝ 

太文字が返信内容です。 

（今後のご希望について） 

1 カラオケ大会開催 

 これはにわかに実現は難しいですが、将来の課題とさせて頂きます。 

2 教材が好きです。また、適宜、文化風習の中国語と最新のドラマの更新をしていただけた

ら嬉しい。時々先生方や生徒さんと交流会したい 

 更新の件、時間を見つけて実施して参ります。現在、Teams の対応で忙殺されておりま

して、少々お待ちください。交流に関しては先日実施しました Zoom オフ会やらおしゃ

べりサロン、また、時々、東京、大阪で実施しておりますオフ会、５月に実施します北京

オフ会などにご参加頂ければと思います。 

3 先生のレベルの底上げ。レッスン代の値下げ。 

 もし、レッスンにおいてご不満がありましたらその都度、ご連絡を頂ければ幸いです。そ

の場で指導対応いたします。レッスンの値下げは当分、予定しておりません。為替動向次

第です。ご了承のほどよろしくお願いします。 

4 おすすめの文法書の紹介をお願いしたいです。 文法学習のアドバイスや方法を定期的

に教えて欲しいです。 

 文法学習に興味がおありでしょうか？文法書を一から学んでもあまり実際に使える中国

語には繋がりません。あまり、学習効果はありません。天天中文で学びつつ、文章構造が

わかない時に講師に問いてみてはいかがでしょうか？それでも分からない場合は事務局

にお問合せください。教務担当よりご返信します。また、独学用推薦文法教材としては相

原茂先生の（Why？にこたえるはじめての中国語の文法書）をご紹介しております。アマ

ゾンでも検索できます。また、一方、文法を一から先生と学んで行きたいという方には天



天中文の標準教材として文法教材をご用意しておりますので、こちらの教材を使って学

ぶのも良いでしょう。→ https://ttcn.co.jp/textbook/chapter?id=43 

5 特に要望ありません 

6 退職される先生をお知らせしていただけるとありがたいです。 

 退職連絡があった先生の場合はお知らせするようにしたいと思います。講師が退職する

ケースのほとんどは生活環境が変わったりして本人も退職するつもりではないもののだ

んだん開講数が減っていくようなケースが多くて事務局としても状況が把握できない場

合が多いです。お手数ですが、気になる先生がいる場合は事務局にお問合せ頂ければ幸い

です。 

7 先生良くシステム使いやすいが価格値上げがあり高くなったので円高になったら調整し

てもらいたい 

 そうですね！ 

8 特に問題ないと考えます。 

9 ニューステキストを利用しているが、題材の選択肢を、若年層のトレンドだけではなく、

もう少し拡張してほしいのと、テキストの更新頻度・アップロードをさらに加速してほしい 

 社会問題や経済問題にかかわる内容を加えるようにします。また、１回あたりアップす本

数を２本から３本にするように調整してみます。 

10レッスン代の値下げ 

 申し訳ありませんが現状では考えておりません。為替動向次第です。 

12長く継続している会員に何か特典（継続割引等）があるといいなと思います。 

 旅する天天中文で次の目的地に到達する度に加点ポイントをプレゼントしております。

どうぞ、お楽しみください。詳しくはこちら→ https://ttcn.co.jp/travel/index 

14 テキストを使うレッスンは先生が画面を共有してくださると分かりやすいのですが、 

スカイプのチャット画面に表示されるある程度長い文章題を読むのは文章が長くなるほ

ど長くなるほど問題まで一画面で表示できず見づらいです。教材によって、全部で幾つの

問題、項目があるのか表示されないものがあるので、教材を選ぶ参考にするためにはトー

タルどの程度の学習時間が必要かおおよその目安を表示してくれたらいいと思います。 

５月以降、スカイプは廃止となり、Teams を代わりに使うことを予定しておりますが

Teams においては教材を共有画面で表示する事を原則とするよう指導して参ります。直

ちにすべての講師が対応できるか分かりませんが徐々にその方向で進めて行くようにし

たいと考えます。一方、画面共有したくない受講生もいらっしゃいますのでその場合は、

ご面倒でも講師に共有しないで欲しいという旨をお伝えいただきますようお願いします。 

 

学習時間表示の件は、学習者のレベルや内容によって学習時間が異なりますので難しい

と思いますが、なにか、具体的に時間表示が必要とお感じになる教材があればお知らせ頂

けますか？可能かどうか教務担当と相談してみます。 

https://ttcn.co.jp/travel/index


 

 

（ご質問について） 

・周１の１時間コースもあると嬉しいです。 

週１日の場合はポイントコースでお願いいたします。 

・若葉講師で、HSK 担当できる人が最近いないのでとても残念ですが、何か理由があるの

ですか？ 

 若葉講師で一般教材以外を担当させているケースは少ないのです。原則は標準講師に昇

格後、適性能力と本人の希望によりその他の教材を担当させております。一部講師で極め

て優秀な場合には例外として担当させる場合があります。また、最近は応募してくる講師

の質にも偏りが多く、合格させていません。今後、１～２ヶ月は若葉講師の人数が少なく

なることがあり得ますのでご承知おき願いします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

天天中文からのお知らせ 

 

１ Teams導入のお知らせ 

先にお知らせの通り今後、スカイプの利用が不可となりますので４月１０日ごろをめどに

大体ツールとして Teams を導入予定です。ご利用方法などを近々、お知らせする予定にして

おりますのでお待ちください。尚、Teams を先にダウンロードしておき、ご友人などの練習

しておかれることをお勧めします。 

 Teams → https://www.microsoft.com/ja-jp/microsoft-teams/log-in 

  

尚、Teams 無料版には録画機能がありませんのでレッスンの録画を必要とされる方は録画ア

プリをご用意しておいていただくことお勧めします。こちらのアプリはご利用可能であるこ

とを確認済みです。 

 

２ 新教材予定 

自己啓発教材としてシャドーイング、ディクテーション用教材をご用意いたしました。準備が

でき次第、アップいたします。後日、ご連絡申し上げます。 

 

天天中文は元気一杯、講師・スタッフ一同、皆様の中国語力向上を応援しています！引き続き

よろしくお願いします。 

  

https://www.microsoft.com/ja-jp/microsoft-teams/log-in

